

Chile y México cierran negociaciones para modernizar Acuerdo de Libre Comercio



■ Al tratado bilateral se agregarán dos nuevos capítulos enfocados en género y MiPyme.

POR AMANDA SANTILLÁN R.

Chile y México llegaron a la conclusión de las negociaciones técnicas para la modernización del Acuerdo de Libre Comercio entre ambos países.

La resolución se dio en el contexto de la conmemoración de los 25 años de la entrada en vigor del tratado bilateral y en medio de la visita de la subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales (Subrei), Claudia Sanhueza, a Ciudad de México.

De esta manera, y acompañada por las autoridades mexicanas, la secretaria de Economía, Raquel Buenrostro; y el subsecretario de Comercio Exterior, Alejandro Encinas Nájera; se acordó incorporar dos nuevos capítulos: de género y comercio, y micro, pequeñas y medianas empresas. Ambos enfocados en promover el empoderamiento económico de las mujeres a través de su inclusión en el comercio exterior y de vincular a las MiPyme a las cadenas globales y regionales del comercio bilateral.

Al respecto, Sanhueza indicó que tanto en Chile como en México “nos enfocamos en generar certeza política y jurídica a través del Acuerdo de Libre Comercio, y continuamos colaborando para asegurar que más personas participen activamente en el comercio exterior, en particular empresas lideradas por mujeres, MiPymes y otros grupos subrepresentados”, destacó.

De acuerdo a las cifras de la Subrei, el intercambio comercial entre ambos países fue de US\$ 3.400 millones en 2023 y contiene un crecimiento promedio anual de 3,8% desde 1998.